

こぶしだより

1994年6月28日(火)
発行 第169号
こぶし作業所
宇都宮市柳田町1401
☎0286(62)1911

もう一歳になりました!

去る6月12日(日)けやき作業所一周年記念「けやきまつり」を開催しました。地域の方から「施設はできたが実際どんなことをやっているのか説明してほしい。」との声や昨年



からあり、けやきとして一年が経ち、地域の方をはじめ各方面の方々にお世話になってきたので、感謝の気持ちを込め、保護者と協力し企画を練りました。保護者と事前に二回話し合いをもち、けやきの規模でけやきらしいものも考えました。

前日の準備ではどこをどうやって開いても予報は雨とのこと。さすがに覚悟を決めたのですが、なんと当日には、のびる太陽がさしているではありませんか。けやきの行事には必ずお天気も味方してくれ、朝早くから準備にあたり、保護者も増々元気に

役員さんの乾杯でひととき、だんらん。午後は仲間のステージというところで、こぶしの仲間が後援もあり、また真岡ハートビルの飛び入りありで、歌を中心に楽しい内容になりました。最後は副所長の意味深い良い話を聞き閉じました。総勢100名以上の人数になりました。大いに楽しんでもらえ、まぶしは成功したのではと思います。けやきとしては初めての試みで、数々の不手際もありましたが、たくさんの人に来てもらって、たぐさの人にきてもらって、たぐさの増え弾みがつき、けやき作業所が地域の顔になれるよう、大いに発展させていきたいと思いま



御来場下さった方、御協力いただいた方に深く感謝したいと思っております。そして保護者の方、大変お疲れ様でした。本当にありがとうございました。

〈金田〉

洗心センター開所式に

出席して

6月4日、社会福祉法人こぶしセンターの洗心センターの開所式にこぶしを代表して出席しました。元職員の菅井さんが所長となって、月1日より元気に産声をあげた新しい施設です。東京都ではありませぬが、青梅線中央駅で降り、歩いて20分ぐらいたる所です(私の足では30分かかりました)。開所式の会場は日本航空電子工業株式会社の食堂で行われました。通所者の大鼓のオーブニングが始まり、約100人近い出席者

の中、代表の方達の心温まる言葉の数々に約2時間、出席者の方々も、共作連の直轄する第二号の施設として見守り、このように話し合っていました。午後から洗心センターを見学させていただきました。職員の方の案内で厨房を見せられて、あまりの設備の良さにうらやましく思いました。上京の折には是非こぶしけやきの皆様も立ち寄り、見学してはいかがでしょうか? 〈宇賀神〉

トピックス

〈こぶし〉

庭木がたくさんありながら、花は伸び放題、花だんは雑草が生い茂っていたこぶしの庭がきれいになりました。去る6月13日、いつもボランティアアでお世話になっているシルバード大学のB(10期生)11名の方々が来所。小雨降る中、木の剪定、草刈りに汗を流して下さりました。おかげさまで見通しも風通しも良くなり、風景もかなり変わりました。又、作業所裏側の花だんにはあじさいやタリヤなど、色とりどりの草花が植えられました。これは、見目くんのお母さんが送迎時の

合い間をぬって除草・耕やし、植えて下さったものです。あじさいはすっかり根づいたようで、梅雨にうたれっとうりとした花を咲かせています。10期生の皆様、そして見目さん、本当にありがとうございました。とうとういきました。

はなしにするよりなこともなく素人にしては立派にできたものだ、けやきのメンバーは自画自賛しています。しかしながら、無農業者栽培の限界を知った、とうとういきました。

〈鈴木〉



おいらせ & おねい

けやきの庭で栽培されている夏野菜たちが実をつけました。特に素人には栽培が難しいと言われているトマトは、近所の農家の方やお母さん方のアドバイスを生かし、仲間も職員も力を入れて育てただけあって、赤々とおいしくなりました。昨年のようにわき身を伸ばし、

7月のよみ

2日(土)	指導会議
3日(日)	休日
6日(水)	休日
8日(金)	こぶし宿泊訓練
9日(土)	休日
10日(日)	休日
15日(金)	けやき、キャンプ
16日(土)	キャンプ
22日(金)	こぶしキャンプ
23日(土)	キャンプ
30日(土)	休日 ※30日(土)の職員会議は都合により8月6日(土)に変更
31日(日)	休日

昨年引き続き、8月20日(土)まで開催する都宮支店主催の絵画展がマロニエプラザにて行われます。詳細については後日改めてお知らせしますが、どうぞ皆様お誘い合わせの上、お気軽に足をお運び下さい。尚、20日と24日は搬入・搬出のアルバイトを募集しています。可能な方はこぶし作業所まで御連絡下さい。

こぶし作業所サイクリング班ではお出かけの準備がすすんでいます。現在アルミ缶が大変不足しています。これから暑夏を迎えるにあたり、皆様の御協力をよろしくお願い致します。

